

## COMMUNIQUÉ

### L'Alliance santé Québec félicite les nouveaux récipiendaires de l'Ordre du Canada

**Québec, le 8 janvier 2018** – L'Alliance santé Québec souhaite souligner la contribution scientifique et sociale exceptionnelle des nouveaux nominés à l'Ordre du Canada qui œuvrent dans la grande région de Québec : la rectrice Sophie D'Amours et les professeurs Gérard Duhaime, Sylvain Moineau et André Parent de l'Université Laval. Bravo pour cette reconnaissance largement méritée!

Pour plus d'information : <https://www.lefil.ulaval.ca/officiers-de-lordre-canada/>

#### **Alliance santé Québec**

L'Alliance santé Québec (AsQ) résulte d'une mobilisation sans précédent de centaines de leaders de la recherche et de l'innovation en santé et services sociaux de la grande région de Québec; une démarche ambitieuse dont le succès repose sur les nombreux atouts de la région, l'adhésion de tous les intervenants de la chaîne d'innovation et le soutien actif des pouvoirs publics.

[www.alliancesantequebec.com](http://www.alliancesantequebec.com)

Suivez-nous sur Twitter : [www.twitter.com/as\\_quebec](https://www.twitter.com/as_quebec)

- 30 -

#### **Contact**

Jean-Luc Bernier

Directeur des communications et des relations avec les parties prenantes

Alliance santé Québec

418-656-2131, poste 8894

Cell. : 581-986-4896

[jean-luc.bernier@asq.ulaval.ca](mailto:jean-luc.bernier@asq.ulaval.ca)